

La santé publique rénovée à l'occasion de l'anniversaire de la Bataille de Santa Clara



Santa Clara, 28 déc (RHC) Le 35ème anniversaire de la Bataille de Santa Clara sous le commandement du Commandant Ernesto Che Guevara a été honoré ce jeudi avec l'achèvement des investissements et la rénovation des unités de santé publique et d'éducation.

L'action de guérilla qui a abouti à la libération de la ville, au centre de Cuba, le 1er janvier 1959, a été célébrée par les travailleurs de l'hôpital d'oncologie Celestino Hernandez, avec la mise en service de plusieurs zones de services de soins de santé.

Les travaux, d'un coût d'environ cinq millions de pesos, permettront d'optimiser les services d'oncologie et de soins infirmiers pour un segment très sensible de la population.

De même, au Cardiocentre Ernesto Che Guevara, le centre de stérilisation a été entièrement remis en état, l'unité de soins intensifs A et la salle d'opération ont été rénovées, et un système de réservoir d'eau a été installé pour garantir l'approvisionnement du liquide vital pour son bon fonctionnement.

Le Dr Jesús Satorre, directeur de cette entité qui offre des services aux patients atteints de maladies cardiovasculaires dans le centre du pays, a déclaré à la presse que de nouvelles actions se poursuivront en 2024.

Plusieurs microscopes ont été récupérés à la maternité Mariana Grajales, où la consultation de génétique a été mise en place grâce à l'utilisation d'un équipement d'échographie haut de gamme.

À l'école pédagogique Manuel Ascunce, qui compte 1 000 élèves internes, la tour B a été entièrement réparée, tandis que les travailleurs ont bénéficié de la construction d'une maison d'enfants appelée Retoños de Manuel, où 18 enfants seront accueillis dans un premier temps.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/343197-la-sante-publique-renovee-a-loccasion-de-lanniversaire-de-la-bataille-de-santa-clara>



Radio Habana Cuba